

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión ordinaria, jueves 2 de junio del 2022.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Virginia Souza: presentó un reclamo de los vecinos del barrio *San Antonio*, quienes solicitan que se vea el estado de la calzada antes de llegar al puente sobre el arroyo *Sandú*, específicamente por la inexistencia de una barrera de protección para aquellas personas que cruzan o caminan por la cebra que da hacia la avenida *Victorino Pereira*, o que caminan por la vereda sobre la calle *Juan Ortiz*.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Javier Albano: hizo referencia a temas inherentes a la educación y a la reforma que se plantea en el país. En la oportunidad solicitó que el presidente de la *ANEP*, Robert Silva, sea invitado para exponer ante el cuerpo de Ediles de Tacuarembó, en el marco de una sesión extraordinaria, para informarse de primera mano sobre el tema de la reforma educativa.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Ritzel: informó que el 28 de mayo se celebró el “*Día de la Carne*”, conmemoración que involucra a los trabajadores de la industria cárnica. Recordó su pasado como trabajador del Frigorífico *Tacuarembó*, destacando que el 28 de mayo es considerado un día feriado y pago para los trabajadores del sector.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Margarita Benítez: recordó que en el año 2017 desde la Junta Departamental de Tacuarembó, principalmente con la Comisión de Salud, se movilizaron por una causa en común: la creación del Instituto de Medicina Altamente Especializada, *IMAE*. Desde ese momento en el Hospital Regional de Tacuarembó, se comenzó a trabajar en su planta física y equipamiento, teniendo todo para comenzar a trabajar, excepto los recursos humanos. En el 2022, el *IMAE* Cardiológico será una realidad, y será inaugurado el 9 de junio próximo, fecha que deberá ser recordada por toda la sociedad.

Edil Dptal. del Partido Nacional, Mariela Correa: se refirió a una inquietud de la sociedad tacuaremoense: los jornales solidarios. Las personas luego de un año de trabajo, continuaron desempeñándose en tareas varias, en parques, plazas y calles de la ciudad. Los vecinos plantean que ante la posibilidad de un nuevo sorteo en donde se le brindará la oportunidad laboral a otros ciudadanos, ellos también puedan mantener el suyo, dado que cuentan con la experiencia, en su mayoría no cuentan con inasistencias y muchas son jefas de hogar. El planteo con las firmas de los involucrados será elevado al intendente departamental, Wilson Ezquerria.

Edil Dptal. del Partido Colorado, Federico Silva: presentó un par de reclamos de vecinos por la ausencia del servicio de agua potable. Uno de ellos del

barrio *Godoy*, sobre la calle *Chiquito Saravia*, donde nueve familias no pueden acceder al servicio y buscan una solución. El otro caso, es de *Rolón* y zonas cercanas, donde hay más de 30 familias afectadas, en donde hay un tanque que no abastece a toda la localidad. Solicitó que OSE y la Intendencia de Tacuarembó atiendan la inquietud de los vecinos.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Alejandra Paiz: anunció que estuvo presente en el acto de cambio de autoridades en la Mesa Ejecutiva del Centro de Barrio N° 7 de *Los Molles*. En otros términos, volvió a reiterar pedidos planteados hace aproximadamente un año, referente a temas de seguridad vial, sobre la avenida *Oliver* y la calle *César Ortiz y Ayala*, la instalación de una senda peatonal o bici-senda en la Avenida *Battle* y *Ordoñez*, cerca de la escuela N° 74 de *El Paraíso*, y la colocación de lomadas sobre la calle *Julio Sosa*, entre otros.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Sergio Rosa: se refirió al plan que universalizó y democratizó el acceso a las tecnologías de la información, aportando a la educación y a la cultura: el Plan Ceibal. Recordó que dio inicio como un plan y luego se transformó en una “*revolución irreversible*”. Al cumplirse 15 años de su inicio, destacó la “*mezquindad*” en los festejos, en donde no se mencionó al artífice y creador, el presidente Tabaré Vázquez. Destacó que el acto tuvo una duración de 66 minutos, y nunca fue mencionado.

Edil Dptal. de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: hizo llegar su saludo a la Directiva de la Asociación Rural de Tacuarembó, por la exitosa organización y convocatoria en el Congreso Anual de la Federación Rural del Uruguay, resaltando la presencia de las autoridades departamentales y nacionales, pero sobre todo del presidente de la República, Luis Lacalle Pou. Remarcó que quedan muchos temas para solucionar, sobre todo la superpoblación canina y el entendimiento del régimen de las 8 horas. Por otra parte, presentó una nota de vecinos dirigida para el presidente de Antel, Gabriel Gurméndez, por la falta de conectividad de internet en *Pueblo del Barro*, *Pueblo de Arriba*, *Los Vázquez*, *Punta de Carreteras* y *Villa Ansina*.